

Neue Kleinfeldspielrunde im Kreis Segeberg-Pinneberg

Der Kreistennisverband Segeberg -Pinneberg startete am vergangenen Sonntag, 27.05.2018, mit neuem Format eine Kleinfeld-Punktspielrunde. Angesprochen wurde der Altersbereich U8/U9, d.h. die Jahrgänge 2009 und jünger, in gemischten Vereinsmannschaften.

Eine Mannschaft besteht je Punktspiel aus mindestens 2 bis zu 4 Spielern. Gegen die gegnerische Mannschaft besteht ein Punktspiel aus 2 Einzeln und 1 Doppel. Gespielt wird wie bei den bekannten Minicups im Kleinfeld mit reduzierten Spielfeldabmessungen und einem Kleinfeldnetz, das Ganze quer zum „normalen“ Tennispielfeld, mit den druckreduzierten Tennisbällen Stage 3-rot.

Das neue Kleinfeldformat sieht an jedem Spieltag für jede Mannschaft 2 Punktspiele gegen andere Mannschaften vor. Neben dem Tennis absolvieren die Kids verschiedene Motorikübungen (Werfen / Springen / Laufen / Koordination / Geschicklichkeit). Die Tagesergebnisse ergeben sich aus einer Kombinationswertung aus den Tennis- und den Motorikergebnissen.

Unterschieden wurde in 2 Spielstärken: die Gruppe A für Spieler die schon länger trainieren und z.B. bereits Spielerfahrung in Minicup-Turnieren haben sowie die Gruppe B für Kinder, die noch nicht so lange beim Tennis dabei sind. Insgesamt hatten sich 8 Mannschaften für die Sommerspielrunde gemeldet:

Gruppe A: TC Prisdorf I, SV Henstedt-Ulzburg, TC an der Schirnau Kaltenkirchen I

Gruppe B: TC Aue Wedel, TC an der Schirnau Kaltenkirchen II, VfL Hitzhusen,
Ellerauer TC und TC Prisdorf II.

Am 1. Spieltag waren wir beim VfL Hitzhusen zu Gast. In den 8 Mannschaften sind insgesamt 22 Nachwuchsspieler / -innen für ihren Verein an den Start gegangen. Nach anfänglichem fast zögerlichem, schulmäßigem „Guten Morgen“ tauten doch alle allmählich auf. Auch zwischendurch wurde auf den freien Tennisplätzen fleißig weiter die rot-gelbe Filzkugel bearbeitet. Zum Abschluss vor der Siegerehrung gab es lautes Jubeln: „Ja, es hat Spaß gemacht !!!“. Die heutigen Endergebnisse waren eigentlich Nebensache. Alle Kids traten freudestrahlend mit ihren Medaillen die Heimfahrt an.

Der 2. Spieltag startet in 2 Wochen am 09.06.2018. Dann beim Ellerauer TC.

Alle Spielergebnisse sind den untenstehenden pdf-Dateien zu entnehmen.